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Betreff 
 
Nahversorgung Stadtteil Niederpleis 
 
 
Fragestellung: 
 
1. Wie ist der konkrete Sachstand der Verhandlungen für eine Nahversorgung auf dem sogenannten 
„Conzen-Areal“? 
 
2. Welche konkreten Grundsatzbedingungen stellen potentielle Investoren und Betreiber (1a-
Lösung) an den Standort „Conzen-Gelände“? 
 
3. Gibt es Möglichkeiten für eine Wohnbebauung mit einem kleinen Zentralplatz und einigen Ge-
schäften und Lokalen inklusive eines dem Ortsbedarf adäquaten Nahversorgers ohne Konkurrenzen  
zu den bereits in Niederpleis vorhandenen Nahversorgern oder gar zum Hit-Zentrum und Huma? 
 
4. Welche Hindernisse für eine rasche Realisierung gibt es noch (bitte diese jeweils konkret und je 
nach Realisierungsmodell und Investor/Betreiber darstellen)? 
 
5. Welches sind die Gründe dafür, dass die Verwaltung bzw. die WfG hier auch einen ortsansässi-
gen Investor ins Spiel bringt? 
 
6. Inwiefern lassen sich die sogenannten „1a-„ und „1b-“ Lösungen parallel planerisch von den Mit-
arbeiterinnen und Mitarbeitern der Stadtverwaltung verfolgen bzw. unter welchen Bedingungen er-
klärt sie eine der Varianten für gescheitert und welche Variante bevorzugt die Stadt? 
 
7. Inwiefern wurde aus den Verhandlungen mit Investoren und Betreibern in den letzten Monaten 
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ersichtlich, welche Rahmenbedingungen den Ausschlag für eine Realisierung der Schaffung einer 
Nahversorgung für den Ortsbedarf geben könnten und kann von Politik hier konkret Unterstützung 
gegeben werden? 
 
8. Wann informiert die Stadtverwaltung die Bevölkerung vor Ort über den aktuellen Sachstand um 
auch die Meinungen und Wünsche der betroffenen Bürgerschaft einzuholen und um der bisherigen 
sehr problematischen Informationslage entgegenzuwirken? 
 
9. Wann soll die Verhandlungs- und Planungsphase enden; wann soll der konkrete Bau beginnen 
und wann rechnet die Stadtverwaltung mit der Wiederherstellung einer Nahversorgung für Alt-
Niederpleis? 
 
10. Welche Akten bzw. Gesprächsprotokolle wären von den Mitgliedern des UPV und/oder des Ra-
tes zu den bisherigen Verhandlungen ggf. einzusehen? 
 
 
Mit der Bitte um eine detaillierte Beantwortung inklusive der Prüfung, ob ggf. zwingende! Nichtöffent-
lichkeitserfordernisse zu einer Zweiteilung der Beantwortung führen müssten 
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